

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 23. Juli 2015

## Mut zur Hoffnung –Sommerkirche

„Mut zur Hoffnung“ lautet der Titel der diesjährigen Sommerkirche zu der die Evangelischen Kirchengemeinden Hainburg sowie Seligenstadt und Mainhausen in den großen Ferien einladen: Mit besonderen Predigten erinnern Pfarrerin Kathrin Lübke, Pfarrerin Leonie Krauß-Buck, Pfarrer Martin Franke und Prädikantin Andrea Eubel an Prophezeiungen aus dem Buch der zwölf „Kleinen Propheten“ im Alten Testament. Für alle Interessierten bietet die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen einen kostenlosen Fahrdienst an: Am 2., 16. und 30. August holen Kirchenvorsteher alle Wartenden pünktlich um 10.30 Uhr an der Kirchentür in Seligenstadt ab (Aschaffener Straße 105) und bringen sie nach dem Gottesdienst auch wieder zurück.

Die zwölf „Kleinen Propheten“ von Hosea bis Maleachi sind vermutlich im 3. Jahrhundert vor Christus zusammengestellt worden. Ihre Vorhersagen und gesellschaftlichen Mahnungen über die Zukunft Israels sind oft noch aktuell, obwohl sie aus dem 8. bis 6. Jahrhundert vor Christus stammen. Wach und kritisch haben die Propheten in unterschiedliche soziale und politische Situationen hineingesprochen. Oft haben sie auch späteren Generationen noch Hoffnung gegeben. Manche Sprüche wurden später neu gedeutet, im Christentum häufig auf Jesus hin. Neben den Prophezeiungen sind auch Begebenheiten und Erzählungen enthalten, wie die besonders bekannte von Jona, Ninive und dem Wal.

Die Reihe beginnt am Sonntag, 2. August, mit Gedanken zum Propheten Sacharja von Pfarrer Martin Franke, um 9.30 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Hainstadt (Umlandstraße 1), und 11 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Froschhausen (Hermann-Ehlers-Straße 3). Am 9. August folgt Pfarrerin Kathrin Lübke mit dem Propheten Amos, 9.30 Uhr in der Evangelischen Kirche Seligenstadt (Aschaffener Straße 105), und 11 Uhr in der Gustav-Adolf-Kirche Klein-Krotzenburg, (Schleusenstraße 17)

Ein Überraschungsprogramm mit Taufen und Gottesdiensten für kleine und große Menschen folgt am Sonntag, 16. August um 9.30 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Hainstadt, und um 11 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Mainhausen (Wiesenstraße 17).

Am Sonntag, 23. August, predigt Pfarrerin Leonie Krauß-Buck über den Propheten Habakuk, 9.30 Uhr in der Evangelischen Kirche Seligenstadt, und um 11 Uhr in der Gustav-Adolf-Kirche Klein-Krotzenburg. Prädikantin Andrea Eubel beschließt die Reihe am Sonntag, 30. August mit dem Propheten Micha: um 9.30 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Hainstadt, und um 11 Uhr in der Sankt Kilianus-Kirche Mainflingen in der Kirchgasse. Alle Termine und Informationen finden Sie auf den Plakaten in den Gemeindehäusern, in den Gemeindebriefen, auf der Homepage [www.seligenstadt-evangelisch.ekhn.org](http://www.seligenstadt-evangelisch.ekhn.org) oder unter Telefon 9607626. (MF)